



Una embarcación de vela latina tradicional ya luce en la redonda de entrada de Portmán para transmitir que se entra en un pueblo marinero y pescador. La misma fue inaugurada de forma oficial con presencia de las autoridades locales y de José María Vélez Díaz, que ha sido la persona que ha donado su viejo barco, el cual ha sido restaurado.

- Reportaje elabora por 'la-union-ciudad-del-cante-y-minera.es' en la sección 'Vídeos de Portmán Fiestas de Santiago Apóstol': [pinchar aquí](#)

Un latino de bienvenida

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam' - Juanjo Carrillo. 26 de julio de 2019, viernes

<http://www.youtube.com/watch?v=MdSQSAQJHWc>

José María explicó que con este barco ha pescado mucho y ha llegado a ganar una regata de vela latino. El barco luce una bandera de España y más adelante, según anunció el alcalde, se completará con la colocación de un ancla.



Un latino de bienvenida

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam' - Juanjo Carrillo. 26 de julio de 2019, viernes



JAYAM FOTOGRAFO
MAYOR 51
LA UNIÓN
Tno. 601008066



LA UNIÓN
Ciudad del
cante, minera
y flamenca
Juanjo

[Substitución de música original](#)